

JEJAK POLITISI

Bhabinkamtibmas Desa Waluran Sambangi Warga untuk Sosialisasi Peningkatan Keamanan Wilayah

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM

Jul 23, 2023 - 14:19



Bhabinkamtibmas Desa Waluran Sambangi Warga untuk Sosialisasi Peningkatan Keamanan Wilayah

Sukabumi, 23 Juli 2023 - Dalam rangka mempererat hubungan dengan masyarakat serta menyampaikan Program Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) yang diinisiasi oleh Kapolres Sukabumi,

AIPDA HENDARKO, Bhabinkamtibmas Desa Waluran, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door To Door System (DDS). Pada hari Minggu, 23 Juli 2023, dimulai dari pukul 08.00 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas mendatangi warga di Kp. Cimulek, Desa Waluran.

Dalam kesempatan ini, AIPDA HENDARKO berinteraksi dengan tokoh agama, pemuda, dan warga masyarakat Desa Waluran. Bhabinkamtibmas menyampaikan Program Aa Dede yang bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang agamis, aman, dan harmonis bagi seluruh masyarakat Sukabumi. Salah satu warga yang berbincang dengan AIPDA HENDARKO, Ibu Siti (48), menyatakan, "Kami merasa senang dengan kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah kami. Program Aa Dede memberikan harapan baru bagi keamanan dan kebersamaan di lingkungan kami."

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk bersama-sama meningkatkan keamanan di wilayah masing-masing dengan mengaktifkan kembali Siskamling. Dengan partisipasi aktif warga melalui Siskamling, diharapkan dapat mencegah dan mengurangi tindak pidana pencurian di Desa Waluran.

Bapak Ahmad (56), seorang tokoh agama yang aktif dalam Siskamling, menyambut baik ajakan tersebut. Beliau menyatakan, "Siskamling memiliki peran penting dalam menjaga keamanan lingkungan. Dengan gotong royong dan saling berkoordinasi, kami akan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi warga."

Dalam kesempatan berharga ini, Bhabinkamtibmas juga menyediakan wadah bagi warga untuk memberikan curhatan dan saran. AIPDA HENDARKO menegaskan bahwa setiap masukan dari warga akan dihargai dan menjadi bahan pertimbangan dalam meningkatkan pelayanan kepolisian.

Kapolres Sukabumi menyampaikan apresiasi dan dukungan atas giat Anjangsana Bhabinkamtibmas di Desa Waluran. Beliau berharap program-program seperti ini dapat terus menguatkan kemitraan antara kepolisian dan masyarakat untuk menciptakan Sukabumi yang aman, damai, dan sejahtera.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.